

P'TITES NYMPHOS

Agenda 2023

AD FSPG 2023 : mercredi 1er mars - **Maison de la Pêche** (Eaux-Vives)

Ouverture rivières : samedi 4 mars

Apéro dès 11h30 au domaine de l'Ami Gros - 10, Ch. de Bertholier - Dardagny

Ouverture rivières limitrophes : samedi 11 mars

Salon « Monatura » : du 23 au 26 mars - **Berne**

Ouverture de l'ombre : samedi 6 mai

AD FSP 2023 : samedi 10 juin - **Montreux** (Casino)

Passeport-Vacances : samedi 8 juillet - **Richelien**

Journée des Poissons : samedi 26 août - **Maison de la Pêche** (Eaux-Vives)

PAV = Passes Avec Volant ?!?

Le bureau Rampini-Descombes, pilote du projet de remise à ciel ouvert de la Drize sur le chantier du siècle «Praille-Acacias-Vernets» (PAV), préfère que les riverains de la future rivière jouent au badminton sur ses berges plutôt que prévoir de minimiser l'évaporation estivale en favorisant une arborisation dense le long du cours d'eau. Alors que tous les projets de renaturation préconisent la végétalisation des berges ... ces architectes aiment les poissons bien cuits ... des truites au bleu dans de l'eau à 28 degrés !

Journée suisse des Poissons le samedi 26 août 2023 à la Maison de la Pêche

Le grand public et les familles sont d'ores et déjà cordialement invités à la «**Journée suisse des Poissons**» le **samedi 26 août 2023** à la Maison de la Pêche (Eaux-Vives) de 9h à 16h. De nombreuses activités, animations, concours et expositions seront proposées aux visiteurs : lancer de précision, chasse aux nouvelles, vidéos sur écran géant, démaillage de filets, démonstration de pêche à la mouche, affiches sur les poissons et notamment le **brochet** «Poisson de l'année». **On vous attend nombreuses et nombreux.**



Versoix : motion contre des décharges

On ne peut que remercier notre amie et députée **Cristina Meissner** pour son travail inlassable en faveur de nos cours d'eau. Celle-ci a déposé en janvier 2023 une motion au Grand-Conseil genevois intitulée «**Sauvons la rivière et les rives de la Versoix**» dans laquelle elle s'insurge contre des projets de décharges de matériaux de chantier, notamment celle des «Tattes de Bogis» (VD) prévue aux abords immédiats des Marais de la Versoix, un site inscrit à l'inventaire fédéral des paysages d'importance nationale. Une décharge similaire est projetée à Vesancy (F) et menace directement les sources de la Versoix en France voisine. Dans sa motion, Cristina invite le Conseil d'État à faire tout ce qui est en son pouvoir pour que ces décharges ne soient pas autorisées afin de préserver le patrimoine naturel que représente la Versoix et ses milieux riverains. **Encore MERCI Cristina !!**

Pas sur la même longueur d'onde

Alors qu'au Parlement fédéral les élus Socialistes et Verts ont massivement soutenu la cause des cours d'eau lors du débat sur les débits résiduels, leurs homologues genevois semblent encore chercher leur voie. Les Verts de **Versoix**, aveuglés par les arguments fallacieux de l'exploitant, ont temporairement affiché sur leur site Internet le lien vers la pétition en faveur de la prolongation de la concession de la micro centrale Estier, en totale contradiction avec la position de toutes les associations environnementales suisses. Du côté du **Rhône genevois**, dont le destin est entièrement entre les mains des Socialistes et des Verts, on attend toujours que «**Le rêve d'un Rhône sans éclusées**» se réalise (voir la TdG du 22 mars 2022). Le jet-lag entre Berne et Genève doit être plus important qu'on ne le pense...

L'Appel du Rhône ...

Des élus au Conseil Municipal de la ville de Genève ont déposé une motion s'intitulant «**Adhérer à l'Appel du Rhône et donner les moyens au fleuve de défendre son intégrité et protéger les conditions d'existence des générations futures**». La FSPG rappelle que ce sont les éclusées des SIG qui sont responsables de l'état écologique désastreux du Rhône, et que 4 membres du Conseil Municipal de la Ville de Genève siègent au Conseil d'administration des SIG, tout comme les communes et le canton! Il serait peut-être temps que ces élus, la plupart de gauche, exigent une nouvelle gouvernance environnementale du Rhône, non ?